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Samarinda, biwara.co – Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur
(Kaltim) daerah pilihan (Dapil) Kota Samarinda Ananda Emira
Moeis  mendukung  penuh  kinerja  Pemerintah  Kota  Samarinda
terkait  Perencanaan  Revitalisasi  Kawasan  Citra  Niaga  yang
semakin nyata.

Dimana  sebelumnya,  Wali  Kota  Samarinda  Andi  Harun
menyampaikan,  bahwa  Pemkot  Samarinda  telah  menyiapkan
rancangan untuk beberapa segmen di Kawasan Citra Niaga.

Diketahui  juga,  dalam  proyek  revitalisasi  Citra  Niaga  ini
hanya berfokus di area Blok B menuju Jalan Niaga Utara dengan
anggaran  masing-masing  proyek  Rp  4,8  miliar,  jadi  sekitar
kurang lebih Rp 9,6 miliar anggaran yang digelontorkan.

Dimana, jalan Niaga Utara dibagi menjadi 2 sisi jalan, sisi
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sebelah kiri jalan Niaga Utara bakal disulap menjadi kawasan
pedestrian.  Sedangkan,  di  sisi  kanan  tetap  untuk  dilewati
kendaraan dan menjadi area parkir.

Untuk  itu,  Ananda  sapaan  akrabnya,  menyatakan  bahwa
Revitalisasi Kawasan Citra Niaga ini baik untuk Kota Tepian,
agar tata kota dapat terlihat lebih rapih dan nyaman.

“Kalau saya intinya sebagai warga Samarinda juga, intinya apa
yang baik untuk Samarinda selama ini kita lihat. Sebab, ini
ibu kota Provinsi loh jadi ikon kaltim kan semua terpusatnya
ke sini maka harusnya di bikin lebih bagus, dan lebih nyaman,”
katanya, Senin (8/05/2023).

Untuk itu, Legislator dari Daerah Pemilihan Kota Samarinda
itu, sangat mendukung dan mengapresiasi kinerja dan ide-ide
kreatif yang dimiliki Pemkot Samarinda, demi membangun Kota
Tepian menjadi kota yang rapih dan nyaman untuk warganya.

“Dari pemerintahnya punya ide ide bagus dan kreatif, maka kita
dari masyarakatnya juga harus membantu dijaga lingkungannya
supaya lebih nyaman,” tukasnya.(*)
(Cyn)


